

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Mittag

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

11.09.2018

öffentlich

Entscheidung

Betreff

Mitteilungen des Bürgermeisters**1. Flexible Grundschule am Mittelschulstandort Seßlach**

Wie vom Stadtrat Seßlach beschlossen, hat sich die Grund- und Mittelschule Seßlach für das Projekt „Flexible Grundschule“ beworben. Vom Kultusministerium wurde die Zusage für das Modell „Flexible Grundschule“ erteilt, so dass ab dem neuen Schuljahr 2018/2019 das Modell „Flexible Grundschule“ in Seßlach Anwendung findet.

2. Einweihung Probenheim Autenhaus'ner Musikanten

Am 21.07. wurde das Probenheim der Autenhaus'ner Musikanten, welches mit Förderung der Stadt Seßlach umgesetzt werden konnte, eingeweiht. Wir wünschen den Autenhaus'ner Musikanten in den neuen Räumlichkeiten weiterhin eine gute Entwicklung des Vereins.

3. Dorferneuerung Gleismuthhausen – Merlach

Am 25.07. fand ein Vororttermin sowohl in Gleismuthhausen als auch Merlach mit Begehung statt. Anwesend war hierzu das Amt für ländliche Entwicklung, um die geplanten Maßnahmen vorab zu besprechen und Förderfähigkeiten abzuklären. Die Sammlung der Maßnahmen wird nun voraussichtlich im November an die Bürgerschaft und den Stadtrat vorgestellt, so dass die Planung bzw. die Umsetzung in die nächste Runde gehen kann.

4. 10 Jahre „Il Canto“

Am 28.07. feierte der Chor „Il Canto“ in Autenhausen sein 10-jähriges Jubiläum mit einem Jubiläumskonzert. Wir wünschen dem Chor auch für die Zukunft ein gutes Gelingen und danken für das musikalische Angebot in unserem Stadtgebiet.

5. Feuerwehrübung Gleismuthhausen (neuer Löschtank)

Am 30.07. wurde in Gleismuthhausen eine Feuerwehrübung mit Kreisbrandrat, Kreisbrandinspektor und Kreisbrandmeister zusammen mit Vertretern der Verwaltung der Stadt Seßlach durchgeführt. Hintergrund der Übung war die Prüfung, ob der eingebaute neue Löschwassertank den Anforderungen für einen Erstangriff im Brandfall Genüge tut. Dies ist nach Abhalten der Übung als gegeben anzusehen. Kleinere Verbesserungsvorschläge wurden der Verwaltung mitgeteilt.

6. Wettbewerb „Das schönere Dorf“

Am 02.08. nahm die Abordnung des Kreiswettbewerbes „Das schönere Dorf“ des Landkreises Coburg Vorortbesichtigungen in den Ortsteilen Unterelldorf, Bischwind und Merlach vor. Die Kommission wurde durch die Ortschaften geführt und Veränderungen der letzten Jahre wurden der Kommission aufgezeigt. Die Abschlussveranstaltung und Prämierung der Dörfer im Landkreis wird am 27.09. stattfinden.

7. Altstadtfest mit Altstadtlauf im Jahr 2018

Anlässlich des Altstadtfestes wurde der Altstadtlauf in diesem Jahr wieder durchgeführt. Mit einem Altstadtfest-Opening am Freitag, den 17.08. konnte in diesem Jahr wieder ein Altstadtlauf abgehalten werden. Besonderer Dank hierfür gilt allen freiwilligen Helferinnen und Helfern, die neben den Sponsoren diese Veranstaltung überhaupt erst möglich gemacht haben. Mit rund 220 Teilnehmerinnen und Teilnehmern kann der Lauf als erfolgreiche Veranstaltung verbucht werden. Kleinere Verbesserungen für die kommenden Jahre wurden dokumentiert und sollen zukünftig Berücksichtigung finden.

Das Altstadtfest im Jahr 2018 war insgesamt ein voller Erfolg und konnte ohne Zwischenfälle abgehalten werden.

8. Brauhausfest in Unterelldorf am 25.08.

Das diesjährige Brauhausfest in Unterelldorf stand ganz unter dem Zeichen „100 Jahre Freistaat Bayern“ und wurde vom Amt für ländliche Entwicklung mit einem speziellen Angebot würdig umrahmt. Mit einem Biersommelier vor Ort konnten die Biere aus der Region Initiative Rodachtal probiert werden und es wurden fachliche Auskünfte zum Thema Bier gegeben. Die Veranstaltung war sehr gut besucht und wird auch weit über die Grenzen des Stadtgebiets hinweg positiv wahrgenommen. Hier ergeht besonderer Dank an die Braugemeinschaft Unterelldorf unter Leitung von Helfried Schleicher.

9. Defekte Feuerwehirsirenen in Seßlach und Unterelldorf

Die Alarmierung über die Sirenen in Seßlach und Unterelldorf konnte in den letzten Tagen nicht erfolgen, da hier wohl technische Defekte die Alarmierung nicht möglich machen. Beide Meldungen werden in Zukunft wieder über die Sirene erfolgen, sobald die technischen Defekte behoben sind.

10. Einbau Schließ- und Sprechanlage Kita Seßlach

Die zusammen mit dem Elternbeirat und der Leitung bzw. den Mitarbeitern der Kita Seßlach diskutierte Schließanlage mit Gegensprechfunktion wurde über die Sommerferienzeit in der Kita Seßlach eingebaut. Nach Rücksprache mit den Mitarbeiterinnen stellt die Umsetzung der Maßnahme eine immense Verbesserung im täglichen Arbeitsalltag sowohl für die Eltern, die Sicherheit der Kinder aber auch die Mitarbeiterinnen dar.

11. Ausschreibung Telefonanlage Rathaus

Die Ausschreibung für die benötigte neue Telefonanlage im Bereich des Rathauses konnte positiv abgeschlossen werden, die Beauftragung erfolgt in Kürze.